
Béthune,	  le	  18	  mars	  2014,	  	  

Olivier	  GACQUERRE	  
Candidat	  tête	  de	  liste	  de	  	  

«	  Olivier	  GACQUERRE	  et	  Béthune	  Notre	  Ville,	  Pour	  Vous	  !	  »	  	  
	  

A	  	  
	  

Monsieur	  Daniel	  DOURLENS	  
Responsable	  de	  l’antenne	  de	  Béthune	  de	  	  

L’ADAV	  –	  droit	  au	  vélo	  	  	  	  
110	  rue	  Léon	  Jouhaux	  

62400	  Béthune	  	  
	  

Monsieur,	  	  

Favoriser	  l’usage	  du	  vélo	  au	  quotidien	  et	  l’émergence	  de	  modes	  de	  transports	  alternatifs	  est	  
plus	  qu’une	  mode	  et	  une	   tendance	  politiquement	  correcte:	   c’est	  pour	  moi	  une	  nécessité	  pour	  que	  
nos	  concitoyens	  puissent	  être	  «	  bien	  dans	  leur	  vie	  et	  bien	  dans	  leur	  ville	  ».	  	  

Vous	  le	  savez	  peut-‐être,	  j’ai	  choisi	  cet	  objectif	  de	  «	  bien-‐être	  personnel	  et	  collectif	  »	  comme	  
axe	   essentiel	   de	  mon	   projet	   pour	   Béthune.	   A	   ce	   titre,	   la	   place	   et	   la	   sécurisation	   du	   cycliste	   dans	  
Béthune,	   est	   une	   vraie	   problématique	   à	   laquelle	   nous	   nous	   efforcerons	   d’apporter	   de	   vraies	  
réponses.	  C’est	  aussi	  une	  urgence	  que	  vous	  n’avez	  eu	  de	  cesse	  de	  rappeler	  ces	  dernières	  années	  avec	  
une	   légitime	   impatience.	   Je	   souhaite	   m’appuyer	   sur	   votre	   expertise	   pour	   aborder	   ce	   dossier	  
sereinement	  mais	  avec	  détermination	  :	  priorité	  que	  j’ai	  inscrite	  dans	  mon	  projet,	  où	  votre	  association	  
est	   citée	   aux	   côtés	   des	   Conseils	   de	   quartiers	   que	   je	   veux	   associer	   à	   notre	   réflexion	   et	   action	  
commune.	  	  

! J’ai	  bien	  noté	  l’intérêt	  du	  «	  double	  sens	  cyclable	  »	  pour	  éviter	  les	  grands	  axes	  et	  sécuriser	  le	  
cycliste.	  	  

! J’ai	   bien	   compris	   l’urgence	   d’une	   signalisation	   adaptée	   pour	   limiter	   les	   risques	   liés	   aux	  
«	  tourner	  à	  gauche	  »	  et	  autres	  «	  ouvertures	  de	  portières	  ».	  	  

! J’ai	   bien	   appréhendé	   l’évolution	   de	   notre	   Code	   de	   la	   route	   et	   la	   possibilité	   de	   «	  céder	   le	  
passage	  aux	  amis	  cyclistes	  aux	  abords	  d’un	  feu	  tricolore	  »	  et	  en	  fluidifiant	  ainsi	  les	  «	  tourner	  
à	  droite	  »	  	  

! J’ai	  bien	  inscrit	  suite	  à	  nos	  discussions,	  la	  réalisation	  de	  parkings	  à	  vélo	  sécurisés,	  notamment	  
sur	  le	  secteur	  Gare.	  Je	  souhaiterai	  également	  développer	  les	  aires	  de	  stationnement	  de	  deux-‐
roues	  non	  motorisés	  dans	  les	  immeubles	  d‘habitations	  collectives	  et	  les	  bâtiments	  publics.	  	  

Vous	  l’avez	  compris	  par	  ces	  quelques	  mots,	  	  je	  veillerai	  une	  fois	  élu,	  à	  faciliter	  et	  à	  valoriser	  votre	  
réflexion	  prospective	  sur	  le	  terrain.	  Comptez	  sur	  mon	  engagement	  !	  

Bien	  cordialement,	  

Olivier	  GACQUERRE	  	  

	  


